"No vamos a militarizar la Policía"

Serra dice que nadie debe escandalizarse por la posibilidad de exigir currículum en las FAS

Madrid / E.P.—El ministro de Defensa, Eduardo Serra, considera que no debe escandalizar el que se plantee, como se recoge en la propuesta del PP de profesionalización de las Fuerzas Armadas (FAS), la posibilidad de que se exija haber participado en las mismas para prestar servicio en los Cuerpos de Seguridad del Estado.

"No está decidido que vaya a ser un requisito indispensable, existe una amplia gama de posibilidades, desde que lo sea hasta que no se tenga en cuenta, pasando por un conjunto de opciones intermedias, lo que es evidente es que no debe ser motivo de escándalo plantear cosas como ésta", afirmó, en una entrevista que concedió ayer a Europa Press.

Serra calificó de distorsión el hablar de "militarización" de las Fuerzas de Seguridad del Estado si se lleva a cabo tal propuesta, e insistió en que la realidad es que el Gobierno tiene sólo dos posibilidades para atraer a los futuros soldados: pagarles mucho dinero, lo que afectaría a las arcas del Estado, o buscar mecanismos para que se alisten en el Ejército profesional de manera voluntaria.

El titular de Defensa precisó que en el próximo año hará falta empezar a realizar las reformas legislativas necesarias para conseguir la transición a las nuevas Fuerzas Armadas, y aprovechó para anunciar que su Departamento ya ha decidido alguno de los criterios personales, económicos y físicos que tendrá en cuenta en la designación de los próximos excedentes de cupo para impedir que se repita la situación del reemplazo de 1997. "El número de dioptrías o cualquier falta de aptitud psicofísica serán razones para determinar si un joven debe ser exceden-

Respecto al hecho de que la promesa electoral de 'mili de seis meses' no figure en la propuesta popular sobre profesionalización, el ministro señaló que "no está decidida su implantación, pero tampoco descartada".

Objetivos del 98

El ministro afirmó que 1998 será el año del "ensayo general" del Ejército profesional, y que vendrá marcado también por el hecho de que se producirá la consolidación internacional de España mediante mecanismos como la normalización de la participación de España en la nueva Alianza Atlántica.

Situación del Cesid

Sobre el Centro Superior de Información para la Defensa (Cesid), Serra afirmó que su situación actual es "infinitamente mejor que hace un año", gracias, precisó, a la labor del Gobierno, "que se ha preocupado por garantizar que cumpla con las funciones que tiene encomendadas". El ministro añadió que "aún queda tiempo para seguir

"No está decidido que vaya a ser un requisito indispensable, lo evidente es que no debe ser motivo de escándalo plantearlo"

Sobre la promesa electoral de una 'mili' de seis meses: "Su implantación no está decidida, pero tampoco descartada"

"Este año realizaremos las reformas legislativas necesarias para la transición a las nuevas FAS"

"Hay mucha
literatura sobre los
campos de tiro y
siguen siendo
grandes
desconocidos"

mejorándolo", y puntualizó que, en todo caso, su prestigio internacional nunca lo ha perdido.

Contencioso de Gibraltar

Serra se mostró esperanzado acerca de la resolución en breve plazo del contencioso que España mantiene con el Reino Unido sobre Gibraltar, asegurando que su optimismo se justifica en el hecho de que España "cuenta cada día más en el contexto internacional".

Por otro lado, se refirió a la decisión europea de mantener la fuerza de estabilización (SFOR) desplegada en Bosnia-Herzegovina, aunque reduciendo el número de efectivos. En su opinión, la evolución de la situación hace necesario mantener también "un contingente de fuerza internacional de policía", que realice tareas como la que desempeña actualmente la Guardia Civil desplegada en esa zona, y el desarrollo de una policía local.

Respecto a la participación española en esa posible fuerza policial, señaló que habrá que esperar a que se determine cuál debe ser su identidad antes de hacer cálculos sobre las posibilidades españolas.

Modernización de las FAS

Serra aprovechó para insistir en la importancia de acometer una modernización de las Fuerzas Armadas que acompañe al proceso de su profesionalización. "Tene-mos que ponernos al día, después de que en los últimos años se haya producido un proceso de descapitalización, que se refleja en el hecho de que hoy se destina menos dinero en pesetas constantes a las FAS que hace 20 años". Dentro de este proceso de modernización del Ejército, situó la fabricación, a cargo de la Empresa Nacional Bazán, de dos submarinos del modelo francés 'Scorpene

Por último, anunció que su Departamento pondrá en marcha en 1998 una campaña de explicación y acercamiento a las Administraciones y a los ciudadanos de la realidad de los campos de tiro. "Hay que hacer una campaña de información, ya que hay mucha literatura sobre los campos de maniobra, que son grandes desconocidos", concluyó.



EXPLICACIONES El ministro, durante una de sus comparecencias en la Comisión de Defensa del Parlamento.

Las FAS se quedan sin un canal temático digital

El Gobierno niega que una plataforma preparase el proyecto

Madrid / AGENCIAS.—El Gobierno asegura, en una respuesta parlamentaria a la que ha tenido acceso Europa Press, que el Ministerio de Defensa no se ha planteado llegar a acuerdo alguno con ninguna de las plataformas de televisión digital existentes hoy para desarrollar un canal temático relacionado con las Fuerzas Armadas.

Según esta respuesta, el Ministerio de Defensa ha recibido por parte de una empresa privada del sector audiovisual una oferta de estudio sobre el desarrollo de un canal temático de divulgación de los asuntos de

Defensa. A juicio del Ejecutivo, dicha oferta parte "voluntariamente" de la empresa y se encuentra en fase de estudio, "sin ningún tipo de compromiso".

Actualmente operan en España dos televisiones digitales, Canal Satélite Digital, propiedad del grupo Prisa, y Vía Digital, cuyo socio mayoritario es Teléfonica. Este último canal de pago está próximo al gobierno, y debería entendese que la propuesta, de haber venido de alguna de las dos plataformas, habría sido de Vía Digital.

El proyecto de crear un canal de televisión a la car-

ta especializado en temas de Defensa respondería también al espíritu del ministro Eduardo Serra, que desde su llegada al gobierno a finales de la primavera de 1996 busca aproximar a la sociedad los ejércitos ante el reto de la inminente profesionalización de las Fuerzas Armadas en el país de Europa a la cabeza en la objeción de conciencia.

La integración de España en la estructura militar de la Alianza Atlántica, el más poderoso club bélico del planeta, es otro reto que requeriría multiplicar los esfuerzos de imagen ante la opinión pública.